

Apuntes sobre el ArtsConciencia

El viaje comienza. En completa soledad, en silencio y con todo tipo de sensaciones simultáneas se está adentrando cada vez más profundo con pasos poco seguros en un mundo misterioso, profundo, uterino y, en la medida que avanzas, desaparecen los recuerdos. Me estoy hundiendo más en él, en este mundo, llamado misterioso, al que tanto tememos, al que respetamos desde las entrañas. Aquí es donde por fin aparece la pintura, naciendo, como paso final o culminante. Esto es lo que llamamos otro mundo. Un viaje chamánico o alquímico en el cual ninguna pintura verdadera podrá ser, ni lo será nunca realista.

El arte desde dentro hacia afuera es un pensamiento, una luz, un sonido interno plasmado, a veces hiriente y desbocado, otras, sosegado y colmado como la Verdad; desde la Sabiduría armónica de una melodía compuesta por simples notas, hasta formar composiciones complejas, que simbolizan el Viaje Sagrado de la Vida. En donde cada ser es una novela, una danza, una canción, un lienzo para que la Divinidad se exprese.

Evocando el poder de ENCANTAR con la melodía del SONIDO y la LUZ/COLOR se despiertan los corazones y de esta manera el artista se convierte en el puente entre lo invisible y lo olvidado.

Cuando tratas de describir la experiencia ya no estás en ella. En la experiencia formas parte de un todo, con el proceso; no se distingue qué o quien es objeto o sujeto, todo se funde en una sola danza.

A. Oleinika

**La Magia está llegando...
Abre tu mente y tu corazón
Encanta y recibe esta sanación.**